

Herzliche Glückwünsche zum Frauentag

07.03.2017

Der BDK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern gratuliert allen Frauen und Mädchen zum Internationalen Frauentag.

Wir wünschen unseren Kolleginnen und den Leserinnen alles Gute sowie endlich besonders im beruflichen Leben eine vollständige und anhaltende Gleichbehandlung und Gleichstellung, möglichst ohne irgendwelche künstlichen Quoten.

Natürlich sind viele Belange der Gleichstellung gesetzlich festgeschrieben, doch tatsächlich durchgesetzt haben sie sich immer noch nicht, auch nicht im öffentlichen Dienst, wo immerhin die Bezahlung der Geschlechter ohne Unterschied erfolgt. Doch schaut man sich heute in unserer Landespolizei im Nordosten um, sind bei den Einstellungen Frauen und Männer in Etwa gleich verteilt. Spätestens bei der zweiten möglichen Beförderung ist schon ein Ungleichgewicht festzustellen und in den Vorgesetztenämtern überwiegen die Männer bereits deutlich.

Doch es sind auch immer wieder Erfolge oder Fortschritte zu verzeichnen. So sind die Beauftragten für die Gleichstellung jetzt bei vielen Personalentscheidungen der öffentlichen Hand stimmberechtigt, auch wenn es den meist männlichen Leitern manchmal gar nicht passt. Darüber hinaus sind unsere Gleichstellungsbeauftragten mit einer halben Freistellung vom Dienst bedacht worden. Sie können also 20 Wochenstunden ausschließlich ihrem Wahlamt widmen, und das wesentlich intensiver und nachhaltiger als in früheren Jahren.

Vor dem Hintergrund dieser positiven Entwicklungen wünschen wir den Frauen und Mädchen nicht nur einen schönen Frauentag am 8. März, sondern jeden Tag Bewunderung, ehrliche Anerkennung und Gleichbehandlung.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)